
СИМФОНИЯдля “Золуш ки”
"Было сказано уже много теплых слов 

;Для всех участников, но. .. когда я увидела 
рксветящиеся глаза этой конкурсантки...” . 

(Аделия Леонидовна, слушая речь, произ
носимую со сцены, мечтательно задума- 
| лась: “Как бы хотелось, чтобы такое кра- 
5 сивое поздравление было адресовано 
(мне". Для нее стало полной неожиданно
стью, когда после этих слов ее позвали на 
сцену, чтобы вручить специальной приз “за 

- Щедрость души". В пятерку суперфинали- 
с стов эта конкурсантка, заняв шестое мес

то, так и не попала, но радостный мо
мент запомнится ей надолго, ведь Нягань, 
представлявшуюся на финале конкурса 
‘Учитель года" лишь дважды, жюри и дру- 

■ тие участники всерьез не воспринимали.
С Аделией Леонидовной Сизовой, учи

телем музыки в МОУСОШ № 4, ставшей

участницей окружного этапа конкурса 
“Учитель года” , который на этот раз про
ходил в Нефтеюганске, мы работали в со
седних кабинетах. И частенько я улыба
лась, когда посреди моих уроков черчения 
раздавалось ее задорное пение за стен
кой. “Ну, надо же, - проносилось у меня 
голове, - ей бы на сцене выступать".

Несмотря на то, что Аделия Леонидов
на не раз помогала готовить программу 
для выступления конкурсантам, сама она 
принимать участие в подобных меропри
ятиях не собиралась. Но ей пришлось, 
так как другие педагоги школы попробо
вать свои силы в конкурсе отказались. 
Никто не ожидал, собирая “Золушку" на 
бал (и помогая готовить нужную докумен
тацию), что она там станет центром вни
мания - победительницей муниципально

го этапа. “Это было очень приятно, но я 
сразу подумала о последствиях. Участво
вать в финале конкурса не просто", - улыб
нулась Адель Леонидовна. После того, как 
было подготовлено все необходимое для 
заочного этапа конкурса (сделаны видео
записи уроков, сданы творческие работы 
-  эссе и оформлены все необходимые до
кументы ), она отправилась в Неф те
юганск, где проходил окружной этап кон
курса. Вместе с ней поехала и группа 
поддержки, участники презентации хобби 
-кл уб а : завуч по учебной части Л. Л. Бас
какова , Л. Я. Б елянина, С. Л. Ш мик, 
Н. Н. Алиева, О. А. Дмитриченко. Особенно 
ценной в этот момент для Аделии Леони
довны стала поддержка методиста по 
организации учебно- воспитательного 
п р оц есса  упр ав л е н ия  об р азован и е м  
Р. Д. Прокофьевой.

..."У меня есть три любимых компози
тора, - отвечала на вопросы жюри Аде
лия Леонидовна, - Ф .  Шуберт, П. Чайков
ский, Л. Бетховен. П ервы е два даю т 
возможность мечтать и быть сентимен
тальной, смотреть на мир сквозь розовые 
очки, а Л. Бетховен помогает воспитывать 
характер, волю, стремление двигаться 
вперед, искать, бороться, ведь работа в 
школе не всегда проходит гладко. Те про
махи и неудачи, которые порой случают
ся, вызывают желание их преодолевать, 
искать что-нибудь новое, интересное, 
творчески мыслить. Кроме того, мне очень 
нравится рок-н-ролл. Экспрессия этого 
стиля музыки дает мне уверенность в том, 
что скоро что-то изменится.

Сделать так, чтобы в душе ребенка 
зазвучала музыка, воспитать в нем через 
произведения классиков бетховенскую 
волю к победе, баховскую глубину, шопе
новскую чувственность -  в этом я вижу 
роль музыкального образования в совре
менной школе. Когда однажды восьми
классники с искренним интересом спро
сили, где приобрести кассету с музыкой, 
которую мы с ними анализировали на уро
ке, я поняла, что наступил мой звездный 
час".

Акцент в своей педагогической дея
тельности Аделия Леонидовна, стремясь 
обогатить чувственный мир ребенка, ста
вит на развитие у детей восприятия му
зыки. Этому способствует широкий выбор 
форм, методов и приемов организации 
занятия учителем. Ее уроки насыщены 
межпредметными связями.

(Продолжение на 8 стр.)

На снимке: Аделия Леонидовна Сизо
ва.

Фотоколлаж Ю. ГУСЕВА.

П р е д п о л а га е м ы е  в о п р о с ы  п о в е с т к и  дно 
на X I I  з а с е д а н и и  Д у м ы  м у н и ц и п а л ь н о го  о б р а з о в а н и я  т р е т ь е го  со з ы в а

Д а та  п р овед ен и я  засе д а ни я  - 26 апреля 2002 года, н ачало  в 9.00 часов.
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3. Отчет КУ М И  об  и с по л ьзо в а н и и  м ун и ц ип ал ьн ого  им у- грам м ы  “Л и квид ац и я  в етхого  ж ил ого  ф онда и Ликвидация

-ства в городе Н ягани  за 2001 год. ж ил ого  ф о н д а  с н ^ а г о п р и я т н ы м и ^ ^ ч е с к и м и  харак-1
4. Отчет об  и спол нени и  пр о гра м м ы  капи тал ьного  стро и - те р и сти ка м и  по г. Н ягани  на 2000  - 2005  годы

ельства в город е  Н ягани  за 2001 год  8 О плане б л а гоустройства  города Нягани.
5. О програм м е ка п и та л ьн о го  стр о и те л ьств а  в город е  9. Р азное.________

♦ Реформа ЖКХ

Г

ородская сфера жилищно- 
коммунального хозяйства 
в последнее время привле

кает к  себе повышенный инте
рес. Объяснить его несложно: ре
форма Ж КХ, о которой так много 
говорилось на уровне прогнозов, 
экспериментов и теоретических 
выкладок, становится реальнос
тью, которая, к  тому же, касает
ся всех без исключения. Мнению  
потребителей Ж КУ  в настоящее 
время уделяется немалое внима
ние. Но каким  видится процесс 
реформирования Ж КХ руково
дителям предприятий жилищно- 
коммунальной отрасли? На блок 
вопросов, касающихся этой про
блематики, мы попросили отве
тить директора МУП "Городской 
водоканал" Римму Кадимовну 
ДАКУКИНУ.

В о д а - д е н ь г и
- ч и с т а я  в о д а
МУП "Городской водоканал" 
в режиме реформирования

- О сн овной  потреоитель результа
тов  работы  наш его коллектива -  это  
население Нягани. На сегодня горож а
не оплачивают 80 процентов стои м ос
ти услуг предприятия. Конечно, на фоне 
сущ ественно возросш их цен поступа
ет достаточн о много вопросов относи 
тельно качества, завышенных норм а
тивов потребления воды . П о этом у и 
другим поводам  ведем разъяснитель- 
н ую р аботу .

Н ормативы водопотребления у нас 
отню дь не завышены. Э то  мы подтвер
ждаем замерами, которы е проводим . 
К онечн о, такие вопросы  сняли бы  с 
повестки дня приборы  учета. Н о нет 
их на сегодня у населения, отчего п ро
блема и возникает: люди точн о не зна
ю т, сколько они потребляют воды. М ы 
же руководствуем ся минимальными 
расчетами, фактически потребление 
воды  бол ьш е, и разница “ и дет”  на 
убытки предприятия.

О тносительно качества воды скажу 
так: на сегодняш ний день население 
оплачивает именно имеющийся уровень 
предоставления услуги . П оск ол ь к у  
еще не построен комплекс современных 
очистных сооружений, люди и не опла
чиваю т расходы  на его содерж ание. 
Фактически в тарифе учитывается толь
ко добы ча воды и ее транспортировка 
д о  потребителя. Появится в городе н о
вая технология по обработке  воды , с о 
ответствен н о, появятся новы е расхо 
ды, дополнительные затраты на оплату 
электроэнергии, приобретение н еобхо
димых ингредиентов и так далее. П о 
нятно, что стои м ость  чистой воды  су 
щ е ст в е н н о  и зм ен и тся  в с т о р о н у  
увеличения.

(Продолжение на 2 стр.)


